



Situation des écoles avril 2024

Au cœur du premier trimestre de cette année, Racines d'Enfance est ravie de partager ses récentes avancées dans son engagement en faveur de l'éducation au Sénégal et en Côte d'Ivoire. À mesure que nous progressons dans notre mission, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers nos partenaires et nos donateurs.

MICRO CREDIT, « Racines d'Enfance » démarre, à titre d'essai, son 1^{er} micro-crédit, au village de Keur Assan.

Une première ! Ce projet initié par Cheik Tidiane YOUM, directeur de l'école primaire de Keur Assan et bénévole de RDE, en accord avec le Président du Comité de gestion, Cheik DIOP, permet **la création d'un poulailler de 300 poulets chair, à l'extérieur des écoles.**

Il s'agit d'un prêt sans intérêt, remboursable sur 12 mois. Tous les 2 mois, un remboursement d'un montant du douzième du prêt sera remis à Cheik Tidiane YOUM.

Ces fonds seront remis à Patricia Mowbray, Présidente, ou à un représentant de l'association lors d'un passage à Dakar.

Nous comptons sur les retombés économiques de cette initiative pour le village, et par conséquence sur l'autonomie financière de la cantine, avec des plats équilibrés et aussi un peu de poulet au menu des enfants.

Omar, jardinier de l'école maternelle de Keur Assan, est en charge du poulailler qui se trouve non loin de chez lui.

Les ventes ont débuté la semaine du 15 avril 2024 : 50 poulets vendus dont 20 achetés par une restauratrice pour son restaurant. Prix unitaire : 3 000 fcfa (environ 5 euros).

Nous espérons que cette initiative verra le jour dans les autres villages où nous sommes implantés.

Visite de nos écoles

Ces derniers mois, plusieurs personnes (futurs partenaires, potentiels donateurs ou personnes engagées dans le secteur de l'éducation) ont récemment visité les écoles maternelles de Keur Assan (Thiès) et Koumbal (Fatick) lors de séjours au Sénégal afin de découvrir plus en détail nos actions.

Leur présence témoigne de notre politique d'ouverture et de transparence.

Nous avons pu compter sur le soutien, l'expertise et l'hospitalité des instituteurs des écoles qui ont été ravis de présenter le travail de Racines d'Enfance.

Bol alimentaire

Les écoles au Sénégal ont reçu la dotation du bol alimentaire (environ 2 200 euros répartis entre chaque école) permettant d'acheter quelques denrées pour la cantine scolaire, en complément des productions du jardin potager. Notre ambition est que les écoles parviennent à une complète autonomie alimentaire. Quelques maternelles sont en bonne voie !

Livre « Premiers pas vers la nutrition de Fatou et Babacar »

Cet outil est attendu dans nos écoles et également ici ! Toutes les démarches administratives sont achevées. L'impression de 3 500 exemplaires en Côte d'Ivoire sera lancée très prochainement et nous présenterons le livre au retour de notre mission de terrain en mai.

Nous remercions la Fondation Bel pour le financement de ce projet et le Fonds de dotation de la Compagnie Fruitière pour la prise en charge de l'acheminement des livres (Abidjan-Dakar).

Travaux en cours/ futurs

La maternelle de Sanghaie (Fatick) est aujourd'hui dotée d'un puits permettant le bon développement du jardin potager et donc, de la cantine scolaire. Les travaux touchent à leur fin.

Nous allons construire une troisième salle de classe à Koar (Tambacounda) financée en partie par Syquant Capital Helium Fund. Nous avons répondu à un appel à projets pour la construction de la cuisine également.

Nous sommes heureux de vous annoncer les travaux de la 14ème maternelle Racines d'Enfance à Thilmakha au Sénégal. Ils débiteront après la cérémonie de la pose de la première pierre fin mai.

Course des élèves de Sion au Jardin du Luxembourg

Le 27 mars, plus de 300 élèves (primaire et maternelle) de l'école Notre-Dame de Sion Paris - Sainte Marie ont couru avec le cœur pour soutenir notre association dans la construction d'écoles maternelles en zones rurales au Sénégal et en Côte d'Ivoire.

Pour l'occasion, nous avons eu le privilège d'intervenir devant les élèves enthousiastes plus tôt dans le mois.

Nous avons partagé avec eux l'histoire et la mission de Racines d'Enfance.

Merci à tous les participants, aux enseignants et aux parents pour leur précieux soutien.

Nouveau site !

Nouvelle décennie... nouveau site ! Cette année marque :

- les 20 ans de la première maternelle Racines d'Enfance au Sénégal dans le village de Saal
- Les 24 ans de l'association créée en 2000

Pour l'occasion, nous avons renouvelé le site permettant de mettre en avant nos actions et les photos qui les accompagnent. Nous remercions Atelier e-commerce pour cette deuxième collaboration très réussie !!

www.racinesdenfance.org